

Hofheim, 14. Februar 2017

## **Sprachstörungen früh erkennen**

Kostenlose Sprachberatung im Kreisgesundheitsamt

Fast hundert Menschen aus dem Main-Taunus-Kreis haben im vergangenen Jahr die kostenlose Sprachberatung des Gesundheitsamtes genutzt. Wie der Erste Kreisbeigeordnete Wolfgang Kollmeier mitteilt, gibt es auch im neuen Jahr wieder Sprechstunden mit einer Logopädin. „Sprachstörungen sollten früh erkannt und möglichst beseitigt werden – dazu leisten wir mit unserer Beratung einen Beitrag“, so Kollmeier.

Das Beratungsangebot richtet sich an Eltern von betroffenen Kindern oder an selbst betroffene Erwachsene mit Sprachauffälligkeiten oder Sprachstörungen. Es wird festgestellt, ob eine Sprachstörung vorliegt, ob eine Therapie notwendig wäre und wie diese aussehen könnte. Die Sprechstunden finden im Gesundheitsamt statt (Landratsamt, Am Kreishaus 1-5 in Hofheim). Eine Anmeldung ist nötig unter Tel. 06192/201-1152.